

# **DIVULGATION 11**

## **LES ARCHES**

Il y a des millénaires, plusieurs Arches qui furent placées à différents endroits sous terre. Les Arches cachées sont sous forme de capsules temporelles, de vaisseaux spatiaux ou de salles d'archives. Ces Arches contiennent de la connaissance, de la haute technologie, et même des êtres qui sont dans un état de stase ou de dormance.

Voici quelques Arches connues :

### **L'Arche de l'Atlantique - Triangle des Bermudes**

L'Arche de l'Atlantique est une des Arches les plus exploitées depuis sa découverte en 2022, par les Américains, les Russes et les Chinois. Elle est située près des Bermudes, lors des recherches, ces explorateurs sont souvent accompagnés par des extraterrestres Nordiques ou des membres de la Confédération Intergalactique. À l'intérieur du vaisseau de 1.5 km de long, sous forme de beigne, les murs sont recouverts de symboles Azteques.

### **Les Arches de Russie et de l'Ukraine**

Une première Arche fut trouvée au nord de la Russie, près d'une base extraterrestre de bienveillants positifs. Cette Arche est sous le contrôle de la Russie depuis plusieurs années. La deuxième Arche est appelée l'Arche de Kherson, elle est située dans le Parc national d'Oleshky Sands dans le sud du pays. Elle se trouve à 25 km à l'est de Kherson, en Ukraine. Kherson est d'une importance stratégique pour l'armée russe, car elle contient un canal d'eau douce vers la péninsule voisine de Crimée, qui est le seul port en eau chaude de la marine russe.

On dit que l'Arche spatiale de Kherson est en train de s'activer et qu'il est prévu qu'elle finira par commencer à voler dans les airs. Elle était sous le contrôle de l'État Profond. Maintenant, avec la grande purge de l'Ukraine, elle est passée aux mains de la Russie. Ce fut un des enjeux du conflit de l'Ukraine, prendre possession de cette deuxième Arche et cela est fait.

### **L'Arche de l'Antarctique**

L'Arche de l'Antarctique est située sous le lac Vostok dans la partie Est de l'Antarctique. L'Arche fut durant plus de 50 ans sous le contrôle de la Flotte Noire du Quatrième Reich nazie. Au début de la Seconde Guerre mondiale, l'Allemagne a protégé sa haute technologie en la cachant dans des bases secrètes en Antarctique. Ce pays pouvait déjà fabriquer des soucoupes volantes avec armement. La Flotte Noire, ces mercenaires de l'espace, coopérant avec les Reptiliens Draco. Dans cette Arche, des êtres extraterrestres sont ranimés à la vie et d'autres sont en processus d'éveil. Cette Arche et le territoire Antarctique a attiré l'attention des Chinois. Depuis le départ de la Flotte Noire, les Chinois ont envahi ce continent.

## **Les Arche sur la Lune**

Une Arche fut découverte à la surface de la Lune à l'aide du Rover Yutu2, par les Chinois.

Présentement, elle est en observation tant par les Chinois et que par les Américains. Il y a une très grande coopération entre ces deux peuples pour l'étude de tous les Arches, non seulement celles de la Lune, mais les Arches découvertes sous la Terre.

Il y a trois autres Arches cachées à l'intérieur de la Lune. Elles sont toutes en éveil présentement. Ces Arches émettent des vibrations codées. Un travail de décodage est en cours. De la connaissance et de la technologie nouvelle seront apportées à l'humanité dans un futur proche.

## **Les Arches au Tibet**

Dans le livre La Caverne des Anciens de T. Lobsang Rampa, il est dit ceci :

« Si je n'avais pas été paralysé de terreur, j'aurais poussé un cri de stupéfaction, car la lumière y régnait, une lumière argentée, plus brillante que celle du plus beau clair de lune. Une lumière que je n'avais encore jamais vue. La caverne où je me trouvais était spacieuse, et le toit restait caché dans l'obscurité. L'un de mes compagnons m'écarta pour mieux voir et fut à son tour écarté par un autre. Bientôt, notre petit groupe se retrouva au complet, et contempla, silencieux et effaré, le spectacle fantastique qu'il avait sous les yeux. Si l'un de nous avait été seul, il se serait cru fou.

La caverne ressemblait à une immense salle qui s'étendait à l'infini, comme si la montagne elle-même était creuse. La lumière régnait partout, émanant d'un certain nombre de globes qui semblaient être suspendus dans les ténèbres du plafond. D'étranges machines s'entassaient là, des machines telles que nous n'aurions pas pu en imaginer. Je constatai avec stupéfaction que certaines étaient recouvertes d'un verre d'une transparence parfaite. »

Cette Arche serait sous le sol d'un monastère. L'endroit exacte n'est pas connu.

Arche sous le Mont Kaïlash, Tibet. Cette Arche fut visitée par plusieurs terriens au cours des dernières années. Il est mentionné qu'il existerait plusieurs Arches dans l'Himalaya, particulièrement au Ladakh et au Cachemire, en Inde.

## **L'Arche de Bucegi, en Roumanie**

Toute l'information qui fut divulguée au public, au sujet de l'Arche de Bucegi, en Roumanie, nous vient de Radu Cinamar, un ex-agent des services de renseignements de la Roumanie. Il est bien évident qu'il s'agit d'un nom d'emprunt, de même que tous les autres noms mentionnés dans ses ouvrages, y compris les noms des personnes qui font partie de son témoignage.

L'Arche de Bucegi fut découvert, en 2002, par les Américains à l'aide d'un satellite militaire espion de télédétection. L'exploration a commencé, en 2003, conjointement par l'armée et les services de renseignements Roumain et Américain. Un tunnel fut percé pour atteindre une cavité de 60 mètres de diamètre sous la montagne des Carpates. Dans la salle principale, il y a, entre

autres, 10 tables de projection holographique et trois portails spatiaux temporels. Un portail conduit dans un monastère au Tibet puis à Gobie en Mongolie et aussi en Irak. Un deuxième portail conduit à deux citées intraterrestres : Tomassi et Apellos. Le troisième portail conduit en Égypte, sous le plateau de Gizeh, tout particulièrement à une cavité située à 260 mètres sous le Sphinx. Cette cavité fut nommée, la Salle Occulte. En réalité, il s'agit d'une salle d'archives très ancienne. Tout le complexe de Bucegi fut mis en place par une civilisation provenant d'une autre galaxie. Des êtres d'une grandeur de 9 pieds – trois mètres - et à la peau bleutée. Cette description correspond aux Pa-Taal, des êtres de l'espace qui voyagent dans les galaxies pour apporter semence et connaissance. Ils viennent sur Terre depuis 65 millions d'années.

### **Les Arches du Plateau de Gizeh**

Dans l'Arche de Bucegi, un portail conduit vers les salles d'archives cachées sous le plateau de Gizeh. Il en existe plusieurs, tout comme les trous dans un bloc de fromage gruyère. Ces salles ne communiquent pas entre elles, tout simplement parce que les archives furent déposées en ce lieu par des races différentes, entre autres les Anunnakis, les Siriens et les Atlantéens,

À cet endroit, Thoth a toujours dit qu'un jour son vaisseau caché près du Sphinx reprendra vie. C'est le cas actuellement. Aussi, les salles des archives sous le Sphinx commencent à donner de l'information. Cette connaissance est protégée dans des œufs en cristal. Ces œufs proviennent d'autres systèmes solaires, et même de galaxies éloignées.

Il y a deux sortes d'Arches sous le Sphinx. L'une sous forme de vaisseau spatial, et l'autre, ce sont des salles contenant les archives de plusieurs civilisations. Voici quelques informations sur la première Arche.

### **Archives sous forme d'œuf en cristal**

Elena Danaan, une émissaire de la Fédération Galactique, a accompli deux voyages par téléportation dans les salles d'archives sous le sphinx, en Égypte. Les deux fois en compagnie d'un membre extraterrestre de la Fédération Galactique.

### **Les autres Arches dans le monde**

Arche du Mt Shasta - États-Unis. Ancienne Lémurie.

Arche du Mt Fuji, au Japon. Représente l'élément feu.

Arche Mauna Kea, à Hawaï. Représente l'élément feu.

Arche Triangle du Dragon, Japon.

Arche Caldas Novas, Mountain State Park, Brésil

Arche Europe centrale. (Position non dévoilée)

Arche du Pacifique. Près de l'île de Vancouver, Canada.

Arche de White Sand, Nouveau-Mexique, USA

Arche de Sedona, Arizona, USA

Arche de Nazca, Pérou.

Arche de la Mer Baltique, Russie

## **Les Arches dans le système solaire**

Arches dans la Ceinture de Kuiper. Plusieurs Arches.  
Arche de Neptune. La planète Neptune se réchauffe.  
Arche de Vénus. Sous la protection des Lyriens.

Voici une déclaration d'Elena Danaan, émissaire de la Fédération Galactique.

« Les Arches spatiales massives ont joué un rôle vital dans l'histoire de la Terre et sont sur le point de le faire à nouveau en sortant de leurs cachettes et en apparaissant devant le monde d'une manière qui mettra immédiatement fin au système du secret. Un tel événement équivaudrait à une divulgation catastrophique pour l'État profond et ceux qui ne sont pas préparés à l'existence d'extraterrestres et de civilisations de la Terre intérieure.

Beaucoup d'êtres de l'espace s'incarnent sur des mondes où les Arches sont cachées et refont surface pour prendre le contrôle des Arches au bon moment. Surtout, les équipages sont très recherchés par l'État Profond et ils doivent rester cachés pour échapper à la capture. »

## **La version des guides**

Les guides furent interrogés au sujet des Arches et des entités en état de stase. La réponse est la suivante :

« Certes, ceci est certifié. Ceux-ci se réveillent à la présence de la nouvelle fréquence qui pénètre la Terre. Ceux-ci ont été entreposés dans la terre dans des capsules. Des êtres de grandes connaissances, de grandes forces et de grandes sagesses. L'émanation des rayonnements cosmiques due à la fracture de la matrice peut pénétrer de nouveau la Terre et fait cet effet. Nous vous confirmons ceci. »

D'autres révélations seront données sur le sujet plus tard. Dans un premier temps, nous devons prendre conscience de l'existence de ces Arches et de l'importance du rôle qu'elles vont jouer dans les années à venir. Comme il est parfois dit, nous n'avons rien vu !